

長野白樺ライオンズクラブ

334-E 地区 2R3Z

●会報● No.138 2010年9月発行

発行責任者/会長 堀込 圭二

編集責任者/P R委員長 武内 浩

事務局/〒380-0836 長野市南県町685-2

長野県食糧会館4F

TEL026-235-3977 FAX026-237-5360

しらかば

第12回エコロジー大作戦
子どもたちと間伐作業に汗

地附山公園でボランティア



開会式であいさつする中村第1副会長

YCE・青少年指導・レオ委員長

L.高瀬 直樹

環境クリーン事業として、9月4日に長野市城山の地附山公園で第12回エコロジー大作戦「地附山公園クリーン作戦」を実施しました。東北信地区の児童福祉施設、ボーイスカウトの子どもたちと一緒に総勢約200人で間伐

の協力を得ながら行いました。

開会式で中村秀雄第1副会長は、「未来を担う少年が今日の活動を通して、環境美化と環境緑化の大切さ、ボランティア意識を醸成してもらえればうれしい」とあいさつしました。

気温30度を上回る猛暑のなか、参加した子どもたちはクラブメンバーと一緒に汗をかきながら木を切り倒したり、アゲハ蝶が好む「エノキ」の苗木20本を植えました。



アゲハ蝶が好む「エノキ」を植樹



子どもたちと一緒に間伐作業を行うライオン

作業の後はクラブメンバーの夫人や各園の代表が特大鍋でつくった豚汁の昼食を各自が持参したおにぎりと一緒に味わいました。また、昼食後は古墳や城跡がある同公園トレッキングコースを、約1時間半かけて歩きました。

道すがら、今から25年前の1985年に発生した地すべり災害のことも思い出され、地すべり対策の重要性についても考えさせられることとなり、とても意義のある活動ができました。

会長スローガン

友愛と団結で奉仕

重点活動

- ・ 青少年の健全育成・薬物乱用防止の教育・継続事業の見直しと維持
- ・ 環境保全奉仕・ライオンズクエストの取り組み



左から L.宮下芳一 (TT) L.鏑木 久 (LT) L.福島 久 (会計) L.小林克己 (幹事) L.堀込圭二 (会長) L.中村秀雄 (第1副会長) L.酒井千明 (第2副会長) L.西内寛治 (第3副会長)

就任ご挨拶 ご協力、よろしくお願ひします。



会長 L.堀込 圭二

時が過ぎると共に、改めて大変な要職をお受けしたものと日々痛感し、不安と緊張感は隠しようがありません。

社会経済の長引く不況の今、会員の減少等深刻な状況にあることを十分認識して、適切な運営に寄与するよう努め、今年度のスローガン「友愛と団結で奉仕」また、重点活動に挙げました①青少年の健全育成②薬物乱用防止の教育③継続事業の見直しと維持

④環境保全奉仕⑤ライオンズクエストの取り組み—の5項目に基づいて、この厳しさを乗り越え頑張って参りたいと思っております。

何分にもライオン歴も浅く不勉強のため、その任には不安もございますが、会員の皆様の御支援をいただき一年間悔いのないよう全力を傾注する所存でございます。

何卒温かい御支援と御協力を切にお願い申し上げ、就任の挨拶とさせていただきます。



幹事 L.小林 克己

「ライオンズクラブ」とは？どう行動して、どうあるべきか？

「知っていないかもしれないことを、知らないでいる自分…」に不安を感じての幹事職スタートとなりましたが、会長スローガンのもと、執行部及び委員会の皆様のご指導、ご協力をいただき、しっかりとスマートにクラブ運営を進めていきたいと思ひます。

また堀込会長の「友愛と団結で奉仕」のスローガンのもと、精一杯努力する所存でございますが、何分にも不慣れな為、寛仁大度で見守っていただければと思ひます。皆様方の心温かいご協力をお願い申し上げ、就任のあいさつと致します。一年間宜しくお願ひします。



会計 L.福島 久

「クラブの財産を預かる」という大変重要な役を務めさせていただきますが、責任の重さを痛感しております。

会員減少の厳しい状況の中ですが、会員皆様からお預かりした貴重な会費は、事業や奉仕活動へは積極的に投入し、運営費や例会会費については節約に努め、オープンな会計処理をしながら健全な財政を維持していきたいと思ひます。

任期1年間、会長スローガンの下、しっかりと責任を果たすよう努力いたしますので、皆様のご協力をお願い致します。

24時間テレビ関係特集

一流調理師の料理提供 24時間TVチャリティ食事会



当クラブ主催の24時間テレビ協賛の「チャリティ食事会」が長野アークスホールで7月31日に開催されました。県内の福祉施設から110人を招待、市内で指折りの一流プロの調理師がつくった料理を堪能してもらいました。



当日は朝から当クラブメンバーとライオンレディ約40人、テレビ信州の担当者が会場を設営し、食事会では配膳のお手伝いをしました。この模様は8月29日のテレビ信州24時間テレビで、当クラブのチャリティ募金の贈呈とともに放映されました。

24時間TV 献血アクティビティ

保健福祉委員長 L.野村 千津子

33回目となる「24時間テレビ 愛は地球を救う」が開催された長野市若里の会場で8月29日、献血アクティビティを行いました。115名の方が受付をし、このうち89名の方から献血をしていただきました。200mlが14名、400mlが75名で、合計32,800mlのご協力がありました。

24時間TV 薬物乱用防止アクティビティ

YCE 青少年指導レオ委員長 L.高瀬 直樹

8月28、29日に33回目となる「24時間テレビ 愛は地球を救う」が行われ、当クラブは29日に若里公園で初の薬物乱用防止活動を行いました。キャラバンカーを使い映像や展示物を通して、薬物の怖さを多くの方々に知ってもらうことができました。



親睦を深めた家族合同納涼例会

会員厚生副委員長 L.岡宮 清吉

家族合同納涼例会は7月28日に、上野仁 ZC、長野みすず LC の風間邦光会長らをゲストに迎え行いました。アトラクションの柳町中学校室内楽演奏は会場に響き渡るとても素晴らしいものでした。また、恒例のビンゴゲームも行われ親睦を深めました。



ゲストスピーチ

活発な質疑応答で男女共同参画学ぶ



8月第一例会は、長野市男女共同参画推進課長補佐の倉島久美子さんと相談指導員の柏原吉野さん=写真=をゲストに迎え、男女共同参画による仕事と生活の調和(ワーク・ライフ・バランス)について研修しました。会員からは、育児休業取得の難しさを指摘する意見も出て、活発な質疑応答が行われました。

児童福祉施設 球技大会を支援

幹事 L.小林 克己



当クラブが支援する県児童福祉施設連盟東北信支部児童球技大会が7月29日、須坂市の北部体育館グラウンドで開催されました。開会式では、当クラブの堀込会長が「日頃の練習の成果をいかに発揮して、満足する結果につなげてください」と激励しました。

野球会場の始球式では、当クラブの酒井第2副会長の剛球（消える魔球？）でプレイボール。男子は野球、女子は卓球に分かれて日頃の練習の成果をぶつけ合いました。

共生の森作業に参加

事業福祉委員長 L.関根 とひみ

7月10日に行われた共生の森（飯山市）作業に幹事のL.小林克己と2人で参加してきました。梅雨の晴れ間となった当日、各クラブの役員さんたちと、植林された木々がよく育つよう、枝払い、草刈に汗をかきました。

ずーっと続いているこの行事。きっと森は立派になり自然の恵みをもたらしてくれるでしょう。



新会員
紹介

入会しました。よろしくお祈いします。



左からL.中島洋、L.高橋ひろ子、L.宮本芳享

L.高橋 ひろ子

この度は、入会させていただき有難うございます。ライオンズ精神と道徳を学び社会奉仕に精進できるよう微力ながら頑張ります。

また、自分自身の知性と教養を高め、事業活動（特に幼児たちに関わる様々な活動に参加できたらと思います）を通じて、人の痛みが分かる心の優しい人になりたいと願っています。皆様に教えていただくことが沢山ありますがどうか宜しくお祈い致します。

L.宮本 芳享

この度、入会させていただきました宮本芳享です。宜しくお願い申し上げます。推薦人は、(株)長野県赤帽の松木社長様でして、日頃から公私共々大変お世話になっております。従いまして、松木社長のお誘いともなれば、なかなか断れないのが本当のところでございます。

さて、今回ライオンズクラブに入会する私なりの動機ですが、ライオンズクラブのモットー及びテーマである We Serve の心を学ばせていただければと思います。普段、気持ちがあってもなかなか行動がとれない私でしたが、これからは少しでも地域社会の役に立てればと思います。どうか、先輩会員皆様方のご指導及びご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。

L.中島 洋

7月から新会員となりました中島洋です。どうぞよろしくお祈い致します。

現在、テレビ信州の長野本社に勤務しておりますが、在職30年中転勤も多く長野と東京を行ったり来たりでした。今回「長野白樺ライオンズクラブ」に入会することとなり、奉仕の精神に基づいた活動に参加させていただき長野という地域社会をより理解できたら幸いです。

毎年夏になりますと、テレビ信州で行っております「24時間テレビ」には長野白樺ライオンズクラブの皆様にご協力をいただいております。大変感謝しております。今年も7月31日の「チャリティー食事会」には大勢の皆さんにお手伝いいただきました。ありがとうございました。